

Ressort: Entertainment

## Ryan Gosling setzt sich für gequälte Kühe ein

Los Angeles, 05.04.2013, 10:52 Uhr

**GDN** - Der kanadische Schauspieler Ryan Gosling will sich für gequälte Kühe einsetzen. Das schrieb er in einem Brief an die Tierrechtsorganisation PETA. Der 32-Jährige kritisiert in seinem Brief die Praxis der Enthornung bei Kühen.

Dabei werden Kälbern mit einem Brenneisen oder einem Ätztift die Hörner entfernt. "Es gibt absolut keinen Grund und keine Entschuldigung die grausame und unnötige Enthornung weiterhin anzuwenden", schreibt Gosling. Die Abtrennung des Horns wird praktiziert, weil die Kühe dadurch weniger Platz für sich beanspruchen und sich gegenseitig nicht verletzen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11258/ryan-gosling-setzt-sich-fuer-gequaelte-kuehe-ein.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)